

# Tolle Premiere für das Schokoladenherz

- Das Publikum ist von der Inszenierung hingerissen
- Sunna Ott spielt wieder im Ensemble mit

VON SABINE NAIEMI

**Villingen-Schwenningen** – Selten kann man so herzlich lachen wie bei der Premiere der neuen Eigenproduktion des Theaters am Turm – der Komödie „Ein Herz aus Schokolade“ von Valerie Setaire. Selten ist auch, dass das Theater bereits bei der ersten Vorstellung einen ausverkauften Zuschauerraum hat. Es war ein herrlicher Abend, dem erfreulicherweise noch dieser Art folgen werden. Das Publikum kam aus dem Lachen nicht heraus und zeigte sich hochgradig begeistert. Es ist keine Sekunde langweilig.

Was mit dieser Komödie geboten wird, ist genau das, was man als Besucher im Theater erwartet. Liliana Valla hat ein hinreißendes Stück inszeniert. Die Rollen sind hervorragend besetzt, die Spiellaune der Darsteller mitreißend, die Chemie zwischen den Darstellern könnte nicht besser sein.

Henri Ledoux ist Chocolatier mit Leib und Seele, ihm gelingen die tollsten Kreationen. Doch als wäre es nicht schlimm genug, dass er von seiner Frau verlassen wurde, kommt ihm durch das gebrochene Schokoladenherz auch noch der Geschmackssinn abhanden. Die Pralinen schmecken nicht mehr, die Kundschaft bleibt aus. Nichts will helfen, also muss eine neue Liebe her. Also machen sich der dem Alkohol sehr zugeneigte Freund und Hausarzt Louis Margaux und der Gehilfe Pascal Gaspard, der nur allzugern die Chocolaterie als Nachfolger übernehmen würden, gemeinsam ans Werk. Sie versuchen, den knorrigen Pralinenspezialisten ohne sein Wissen per Kontaktanzeige zu verkuppeln. Und dann geht es rund. Henri hat nämlich gleichzeitig eine Anzeige geschaltet, in der er eine neue Verkäuferin sucht. Da sind Irrungen und Wirrungen vorprogrammiert, es ist kaum zu glauben, dass die Schauspieler da selbst ernst bleiben können. Bis zum glücklichen Ende, bei dem



Sunna Ott umgarnt als herzige Verkäuferin Sophie ihren Chef Henri Ledoux (Daniel Knobelspies) bis dessen Herz aus Schokolade schmilzt und wird tatkräftig von Dr. Louis Margaux (Reinhard Gackowski) unterstützt. BILD: SABINE NAIEMI



„Ich habe die Proben erlebt und hätte nicht gedacht, dass das Ergebnis so genial wird.“

Anja Gackowski, VS-Villingen



„Es ist ein richtig toller Abend. Besonders freut mich, dass Sunna Ott wieder mitspielt.“

Kurt Heizmann, Brigachtal



„Für mich ist der Abend hier ebenfalls eine Premiere. Die Spielfreude der Darsteller ist klasse.“

Beata Richter, Trossingen

Henri endlich wieder unter die Haube kommt, wird die kleine Chocolaterie zu einem Ort der Überraschungen und Verwechslungen.

Liliana Valla gelang bei dieser Komödie die Idealbesetzung aller Charaktere. Nur vier Darsteller hat das Stück. Daniel Knobelspies gibt voller Inbrunst den ratlosen und einsamen, alternden Chocolatier. Reinhard Gackowski bringt den mit trockenem Humor, gutmütig-hinterlistig agierenden hausärztlichen Freund so gut rüber, dass seine eigene Ehefrau sich vor Lachen fast nicht halten kann. Jonathan Krien legt so viel Herzblut in das Erlernen der Chocolaterie, dass man denken könnte, er hat den Beruf verfehlt und über die Rückkehr von Sunna Ott in das Ensemble sind alle glücklich.

Diese wirbelt gleich in sechs verschiedenen Rollen über die Bühne. Sie spielt

die Manon Boyau, Charlotte Rognon, Jacqueline Caillette, Isabelle Languette, Tatjana und Sophie Poumons. Sunna Ott schlüpft alle paar Minuten in eine andere Haut und überzeugt als Zicke, Hippie und zuletzt Domina genauso wie als liebenswerte Verkäuferin – sie vollbringt auf der Bühne eine Glanzleistung. Wie immer hat auch das überragende Team des Theaters seinen Anteil an den gelingenden Vorstellungen. Regieassistent ist Benjamin Zirnstein, die Technik übernimmt wie immer Hermann Schreiber.

Weitere Aufführungstage der Komödie „Ein Herz aus Schokolade“ im Theater am Turm, in der Schaffneisgasse, sind: 14., 16., 17., 21., 23., 24., 28. und 30. November. Die Aufführungstermine im Dezember sind am 1., 5., 7., 8., 12., 14. und 15. Die Vorstellung beginnt jeweils um 20 Uhr, das Stück dauert zwei

## Die Darsteller

Daniel Knobelspies spielt den französischen Chocolatier Henri Ledoux, Jonathan Krien ist Pascal Gaspard, Dr. Louis Margaux wird von Reinhard Gackowski verkörpert. Sunna Ott ist in sechs Rollen zu sehen. Regie und Bühnenbild: Liliana Valla.

Stunden, inklusive einer Pause. Der Eintritt kostet 14 Euro, ermäßigt neun Euro. Karten sind im Vorverkauf erhältlich bei Morys Hofbuchhandlung, Rietstraße 23, in VS-Villingen, Telefon 07721/502020. Weitere Informationen zum Theater am Turm und das aktuelle Programm sind im Internet zu finden unter: [www.theater-am-turm.de](http://www.theater-am-turm.de).